

Legisladores de la oposición indicaban que no se logró sesionar a causa de la ausencia del oficialismo.

Si bien muchos legisladores de la oposición indicaban que no se logró sesionar a causa de la ausencia del oficialismo, no es menos cierto que si la oposición se pone de acuerdo cuenta con el número necesario para imponer su criterio.

Recordemos que de los 60 legisladores que conforman el cuerpo, sólo 26 responden al PRO, y el resto es opositor. Teniendo en cuenta que se necesitan 31 legisladores para abrir la reunión parlamentaria, es claro que la responsabilidad primaria es de la oposición.

Sin embargo los concurrentes del Centro de Salud en la Comuna 15, que tenían interés en el tratamiento de un proyecto vinculado con el ex Hospital Israelita, hostigaban con sus cánticos al oficialismo, en el entendimiento que no se lograba el quórum por su responsabilidad.

A esto se sumaron legisladores del Frente para la Victoria aseguraron que el Jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, "promueve la clausura de la Legislatura".

Desde Proyecto Sur indicaron que "el jueves pasado la Legislatura tampoco pudo sesionar porque el PRO mantuvo clausurado y bajo guardia de seguridad el recinto de sesiones, una decisión abiertamente ilegal e inédita desde la última dictadura militar".

Desde el oficialismo, el diputado Alejandro García dijo que "no se le puede cuestionar al bloque del PRO que no se concrete la sesión, esto ni siquiera puede ser reprochado a la oposición, es parte de la propia dinámica parlamentaria, y los temas que se han dejado de tratar en este reunión serán tratados en la próxima. Decir que por eso la Legislatura no funciona es no conocer el trabajo que día a día se lleva adelante en las diferentes comisiones.